



「継続は力なり」という言葉があります。今は目標に届かなくても、努力が実らなくても、それを続けていけば、いつかは良い結果に結び付くという意味です。小さなことでも続けていけば、必ず力は伸びています。新しいやり方が見つかることもあります。きっと、夢や目標を実現する力がつくはずです。諦めたり投げ出したりせず続けましょう。この「あしあと」も44回続きました。お読みいただき、ありがとうございました。



今日は、今の学年では、最後のなかよし遊びの日でした。6年生との活動も、あと少しです。いろいろお世話になりましたね。今日もドッジビーなどをして、元気いっぱい活動できました。



今日の給食は、FC今治とのコラボ給食でした。メッセージビデオを見ながら、おいしくいただきました。ポークピカタや塩麴レモン鍋などのメニューでした。力が湧いてきそうですね。



おいしいね！



こうするといいよ



3学期2回目の、放課後個別学習会が行われました。たくさんの方が残って、個別学習に励んでいました。きっと基礎・基本の力がぐっと伸びたことでしょう。4月から新しい学年に進んでも、がんばりましょう。



「夕焼けは、なぜこんなに美しいの？」
「人間も自然も、お別れするときが一番美しく輝くんだよ。夕焼けは、太陽が山にさよならを言っている挨拶の言葉だから美しいのさ。」
これは『アルプスの少女ハイジ』という物語に登場する、ハイジとおじいさんの会話です。さあ、いよいよ最後の1週間です。皆さんも美しく輝けるような行動で、学年の締めくくりを飾りましょう。

